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Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e qua-1 

renta minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a as-2 

sembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 3 

Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. 4 

Estiveram presentes os membros: Adriano Aron Freitas de Moura, Blake Charles Diniz 5 

Marques, Daianni Ariane da Costa Ferreira, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Fran-6 

cisco Alves da Silva Júnior, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, Paulo Cesar Moura da 7 

Silva, Roberto Vieira Pordeus, Rodrigo César Santiago, Thaiane Andrade Cruz e 8 
Zoroastro Torres Vilar. Justificaram as ausências os seguintes representantes: Álvaro 9 

Daniel Teles Pinheiro, Breno Barros Telles do Carmo, Joel Medeiros Bezerra, Ma-10 
noel Quirino da Silva Júnior e Melinda Cesianara Silva da Cruz. Depois de apresen-11 

tadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de “quo-12 

rum legal”, o presidente da assembleia, professor Alan Martins de Oliveira, leu a seguin-13 

te pauta: Primeiro ponto – Discussão e aprovação da Ata da primeira reunião ordinária de 14 

dois mil e dezenove do Conselho do Centro de Engenharias; Segundo ponto – Apreciação 15 

e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do ano de dois mil e dezenove do 16 

Conselho do Centro de Engenharias; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre 17 

solicitação de afastamento de docente para pós-doutorado; Quarto ponto – Indicação e 18 

homologação de membros, titular e suplente, para compor o Comitê de Pesquisa, Pós-19 

graduação e Inovação Tecnológica – CPPGIT, conforme memorando eletrônico de número 20 

vinte e cinco do ano de dois mil e dezenove da PROPPG; Quinto ponto – Indicação e ho-21 

mologação de  um docente para compor a Comissão Própria de Avaliação - CPA, de acor-22 

do com o artigo quinto do regimento interno da CPA, aprovado pela Resolução CONSUNI 23 

de número dois do ano de dois mil e onze; Sexto ponto – Indicação e homologação 24 

de membros, titular e suplente, para compor a Comissão Permanente de Pessoal Docente – 25 

CPPD; Sétimo ponto – Apreciação e aprovação do relatório da gestão do Centro de Enge-26 

nharias; Oitavo ponto – Outras ocorrências; Nono ponto – Apreciação, deliberação e ho-27 

mologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre a ata 28 

da primeira reunião ordinária de ano de dois mil e dezenove; Ponto dois – Apreciação e 29 

deliberação sobre processos de renovação de afastamento; Ponto três – Apreciação e deli-30 

beração sobre programas gerais de componentes curriculares 31 

(PGCC´s) dos campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, enviados via memorando ele-32 

trônico de número vinte e quatro do ano de dois mil e dezenove (PROGRAD); Ponto qua-33 

tro – Apreciação e emissão de parecer sobre criação do curso de especialização em Enge-34 

nharia de Produção; Ponto cinco – Apreciação e emissão de parecer sobre criação do curso 35 

de especialização em Gestão de Projetos; Ponto seis – Apreciação e deliberação sobre a 36 

criação de componentes curriculares optativos para o Curso de Medicina, enviado via me-37 

morando eletrônico de número vinte e seis do ano de dois mil e dezenove (PROGRAD); 38 

Ponto sete – Apreciação e deliberação sobre projeto pedagógico de curso (PPC) do bacha-39 

relado em Ciência e Tecnologia, enviado via memorando eletrônico de número vinte e cin-40 

co do ano de dois mil e dezenove (PROGRAD); Ponto oito – Outras ocorrências. Após a 41 

leitura, o docente Alan Martins de Oliveira propôs a alteração da pauta apresentada, 42 
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acrescentando um ponto para discussão. Posteriormente, a pauta foi posta em votação e 43 

aprovada por unanimidade. Sendo assim, o ponto oito passou a ser “Apreciação e delibe-44 

ração sobre as disciplianas da área de Projeto Auxiliado por computador (PAC) e Expres-45 

são Gráfica”, o ponto nove passou a ser “Outras ocorrências” e o ponto dez “Apreciação, 46 

deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE”. No primeiro ponto, foi aprova-47 

da por unanimidade a Ata da primeira Reunião Ordinária do Conselho do Centro de Enge-48 

nharias do ano de dois mil e dezenove. No segundo ponto, foi aprovada por unanimidade 49 

a proposta do calendário de reuniões ordinárias do Conselho do Centro de Engenharias 50 

para o ano de dois mil e dezenove. No terceiro ponto, foi aprovado por unanimidade o 51 

processo de solicitação de afastamento para pós-doutorado do docente John Eloi Bezerra. 52 

No quarto ponto, foi aprovada por unanimidade a indicação dos docentes Rafael Oliveira 53 

Batista, como titular, e Alex Sandro de Araújo Silva, como suplente, para compor o Co-54 

mitê de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação Tecnológica – CPPGIT. No quinto ponto, foi 55 

aprovada por unanimidade a indicação do docente Saulo Tasso Araújo da Silva para 56 

compor a Comissão Própria de Avaliação - CPA. No sexto ponto, foi aprovada com uma 57 

abstenção a indicaçao do docente Luis Morão Cabral Ferro para compor a Comissão 58 

Permanente de Pessoal Docente – CPPD. No sétimo ponto, foi aprovado com uma absten-59 

ção o relatório da gestão do Centro de Engenharia. O oitavo ponto, referente à apreciação 60 

e deliberação sobre as disciplianas da área de Projeto Auxiliado por computador (PAC) e 61 

Expressão Gráfica, foi aprovado por unanimidade. No nono ponto, referente a outras ocor-62 

rências, não houve nenhuma manifestação. No décimo ponto, foi apresentado o ponto um 63 

da pauta do CONSEPE, que trata sobre a apreciação e deliberação da ata da primeira reu-64 

nião ordinária de dois mil e dezenove. Esse ponto foi aprovado com quatro abstenções. O 65 

ponto dois, a respeito da apreciação e deliberação sobre processos de renovaçãode afasta-66 

mento dos servidores Luiz Carlos Aires de Macedo, Miriam Karla Rocha, Bruna Car-67 

valho da Silva e Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho, cujo processo foi acrescentado 68 

à pauta do CONSEPE posteriormente, foram iniciadas as discussões. Ao término, os pro-69 

cessos de Luiz Carlos Aires de Macedo, Miriam Karla Rocha e Bruna Carvalho da 70 

Silva foram aprovadas por unanimidade. Com relação ao processo de Augusto Cezar da 71 

Cunha e Silva Filho, a assembleia decidiu abster-se por não ter sido disponibilizado pre-72 

viamente o processo para a consulta necessária. O ponto três, referente à apreciação e de-73 

liberação sobre programas gerais de componentes curriculares 74 

(PGCC´s) dos campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, foi aprovado com uma absten-75 

ção. O ponto quatro, com relação à apreciação e emissão de parecer sobre criação do cur-76 

so de especialização em Engenharia de Produção, foi aprovado por unanimidade. O ponto 77 

cinco, com referência à apreciação e emissão de parecer sobre criação do curso de especia-78 

lização em Gestão de Projetos, foi aprovado por unanimidade. O ponto seis, que trata so-79 

bre a apreciação e deliberação para a criação de componentes curriculares optativos para o 80 

Curso de Medicina, foi aprovado com um voto contrário. O ponto sete, referente à apreci-81 

ação e deliberação sobre projeto pedagógico de Curso (PPC) do bacharelado em Ciência e 82 

Tecnologia, foi aprovado com uma abstenção. Não havendo mais nada a ser discutido, o 83 

diretor do Centro de Engenharias, Alan Martins de Oliveira, agradeceu a presença de 84 
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todos e deu por encerrada a reunião às dezesseis horas e 40 minutos, e eu, Karla Jane Eyre 85 

da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente 86 

ata que será assinada por mim e demais presentes, quando aprova-87 

da.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 88 

Chefe do Centro de Engenharias   89 
Alan Martins de Oliveira ____________________________________________________ 90 

Docentes: 91 
Adriano Aron Freitas de Moura_______________________________________________ 92 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 93 

Fabrícia Nascimento de Oliveira_______________________________________________ 94 

Francisco Alves da Silva Júnior_______________________________________________ 95 

Idalmir de Souza Queiroz Júnior_______________________________________________ 96 

Paulo Cesar Moura da Silva__________________________________________________ 97 

Roberto Vieira Pordeus______________________________________________________ 98 

Rodrigo César Santiago______________________________________________________ 99 

Zoroastro Torres Vilar_______________________________________________________ 100 

Representante Técnico-Administrativo 101 
Daianni Ariane da Costa Ferreira ______________________________________________ 102 

Representante Discente 103 
Thaiane Andrade Cruz_______________________________________________________ 104 

Secretária Executiva do CE 105 
Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 106 


